

Continúa el operativo de testeos rápidos en instituciones educativas

Escrito por Administrador

Jueves, 29 de Abril de 2021 00:00

{besps}salud29042021|width=215|height=143{/besps}

Continúa el operativo de testeos rápidos en las instituciones educativas de nuestra ciudad. La iniciativa tiene como finalidad detectar casos positivos de COVID-19 en personas asintomáticas. Desde la Dirección de Salud y Jefatura Distrital de Educación manifestaron el agradecimiento a docentes y auxiliares por su predisposición y responsabilidad ya que el testeo es voluntario.